
Looztick
permet aux personnes bien intentionnées
de restituer des objets trouvés, grâce à des accessoires
équipés d'une solution de mise en relation sécurisée.

Et vous?
Qu’avez vous à perdre?
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L’idée :
Identifier nos affaires nomades (smartphones, laptop, porte feuilles, sacs, gourdes, clés ...)
pour permettre de les retrouver facilement en cas de perte.

+ de 90% des personnes qui trouvent un objet cherchent le propriétaire.
Le parcours est souvent compliqué et bien souvent sans succès. 
Nous organisons la mise en relation pour que la restitution se fasse en toute sécurité.

Comment ça marche :
Si un objet stické est perdu, la personne qui le retrouve doit juste scanner le qrcode pour
démarrer l’application qui guidera l’utilisateur dans sa démarche de recherche
du propriétaire de l’objet trouvé. Notre solution propose des options pour faciliter
le retour de l’objet.

Notre mission :
Contribuer à prolonger la durée de vie de nos objets pour éviter leur remplacement.

Nos clients :
Nous proposons de personnaliser nos accessoires aux couleurs de nos clients pros
pour les transformer en goodies utiles.

Notre site internet www.looztick.fr propose des accessoires à la vente pour les particuliers.

L’avenir de Looztick est d’être proposé directement en pré commercialisation pour intéger
les objets dès leur fabrication (doudous, coques de télépones, bagages ...)

FABRIQUÉ  À GRANVILLE - NORMANDIE



Looztick
allows well-meaning people
to return found objects, thanks to accessories
equipped with a secure connection solution.

And you?
what do you have to lose?

The idea:
Identify our nomadic belongings (smartphones, laptop, wallets, bags, water bottles, keys, etc.)
so that they can be found easily in case of loss.

+ 90% of people who find an object are looking for the owner.
The course is often complicated and very often without success.
We organize the connection so that the return is done in complete safety.

How it works :
If a sticked object is lost, the person who finds it just needs to scan the qrcode to
start the application that will guide the user in his research process
of the owner of the found object. Our solution offers options to facilitate
the return of the object.

Our mission :
Contribute to extending the life of our objects to avoid their replacement.

Our customers :
We customize our accessories in the colors of our professional customers
to turn them into useful goodies.

Our website www.looztick.fr offers accessories for sale for individuals.

The future of Looztick is to be offered directly in pre-marketing to integrate
objects from their manufacture (cuddly toys, phone cases, luggage, etc.)
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